

## Hochbeete an Grundschulen

An drei Grundschulen im Landkreis Regensburg (Pettendorf, Alt-eglofsheim, Aufhausen) blieben für mehrere Klassen die Stifte im Klassenzimmer liegen. Dafür wurden draußen mit Schaufel, Schubkarre und Gartenwerkzeugen Hochbeete aufgebaut, befüllt und bepflanzt, denn gesundes Essen und das Bewusstsein für unsere Nahrungsmittel standen an diesem Tag auf dem Lehrplan.

Das Projekt »Hochbeet an den Grundschulen«, welches in dem Großprojekt der BayWa Stiftung »Gemüse pflanzen – Gesundheit ernten« läuft, wird finanziell von der BayWa Stiftung getragen und wurde auf Initiative des Kreisverbandes Regensburg im Landkreis Regensburg umgesetzt. Mit dem Projekt soll der Zugang und die Freude an gesundem Essen gefördert werden. Interessierte Grundschulen haben hier die einmalige Gelegenheit, kostenfrei Hochbeete zu errichten. Ebenso werden Werkzeug und Pflanzmaterial zur Verfügung gestellt. Die Schulen werden vor Ort vom jeweiligen Gartenbauverein praktisch unterstützt. Er begleitet die Aufbau-Aktionstage und steht auch danach den Schulen bei Bedarf fachlich zur Seite. Damit das Projekt langfristig an den Schulen integriert werden kann, wird sogar die Übernahme der Pflege der Hochbeete in den schulfreien Zeiten übernommen. Im Herbst sind weitere Einrichtungen von Hochbeeten an den Grundschulen in Barbing, Brennbach, Deuerling und Wenzelbach geplant.



Mit Feuereifer wurden die Hochbeete gebaut, bepflanzt und gegossen.

Interessierte können weitere Informationen bei der Geschäftsstelle des Kreisverbandes erhalten unter Tel. 0941/4009-370, E-Mail [info@kvgartenbauvereine-regensburg.de](mailto:info@kvgartenbauvereine-regensburg.de) oder bei der BayWa-Stiftung, Frau Cornelia Ast, [stiftung@baywa.de](mailto:stiftung@baywa.de).

Heidrun Waidele, KV Regensburg-Land

